DISCURSO PRONUNCIADO POR EL COMANDANTE RAUL CASTRO, MINISTRO DE LAS FUERZAS ARMADAS DE LA REPUBLICA DE CUBA COMUNISTA, EL DIA 14 DE MA- 1962. YO, EN EL CEMENTERIO DE COLON, CON MOTIVO DEL ENTIERRO DE LOS MUERTOS HABIDOS EN EL ATAQUE A LA LANCHA TORPEDERA EN SANTA CRUZ DEL MORTE.

COMANDANTE RAUL CASTRO:- QUERIDOS FAMILIARES DE LOS COMPAÑEROS CAIDOS. COMPAÑEROS DE LAS FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS. PUEBLO DE CUBA.-

PRECISAMENTE AYER CONTEMPLABAMOS COMO CONO CON EL COMPAÑERO FIDEL AL FRENTE DE VARIOS DIRIGENTES DEL GOBIERNO, CON MAS DE 70.000 ECADOS, SE RENDIA TRIBUTO A LAS MADRES CUBANAS. EL MISMO DIA QUE EN NUESTRO PAIS SE RINDE TRIBUTO A LAS MADRES CUBANAS LOS FEROCES EMENIGOS DE NUESTRO PUEBLO ASESINABAN TRES HIJOS DE MADRES CUBANAS. BASTARIA ESE EJEMPLO PARA DIFEREN CIAR LOS OBJETIVOS DE NUESTRA REVOLUCION Y LOS FINES DE LOS ENEMIGOS DE NUESTRO PUEBLO, SI NO EXISTIERAN MILLARES DE EJEMPLOS. Y QUIENES FUERON LOS AUTORES?. LOS DE SIEMPRE. LOS MISMOS ENEMIGOS DEL PUEBLO CUBANO. LOS CAUSANTES DE LA PRIMERA VICTIMA, LOS CAUSANTES SERAN DE LA ULTIMA VICTIMA, HASTA QUE DESAPAREZACAN PARA SIEMPRE DE LA FAZ DE LA TIERRA. SI NO BASTARIAN LOS ANTECEDENTES DE SOBRA CONOCIDOS POR EL PUEBLO DE CUBA, BASTENOS SOLO LEER ALGUNOS PARRAFOS DE UN ARTÍCULO APARECEDEO EL CUATRO DE MAYO DEL PRESENTE AÑO EN LA REVISTA IMPERIALISTA "VISION", TITULADO "CUBA AL AÑO DEL DESASTRE", REFIRIENDOSE AL DESASTRE QUE SUFRIERON ELLOS EN PLAYA GIRON...

EL ARTICULISTA HACE UN ANALISIS DE LAS CORRIENTES QUE SE MUEVEN EN EL SENO DEL GOBIERNO IMPERIALISTAS DE LOS ESTADOS UNIDOS DE LAS DIFERENTES TESIS QUE SE PIANTEAN PARA COMBATIR Y DESTRUIR FINALMENTE LA REVOLUCION CUBANA. HABLA DE UN GRUPO LIBERAL ENCABEZADO POR ALDAI STE-VENSON, REPRESENTANTE DEL GOBIERNO YANKEE EN LA O.N.U., DE CHESTER DOWLES, CONSEJERO PRESIDE<u>N</u> CIAL, QUE PREDICAN UNA POBITICA CONTRA CUBA FALSAMENTE TITULADA DE COEXISTENCIA PACIFICA QUE CONSISTE EN NO HACER NINGUNA AGRESION VIOLENTA A NUESTRO PAIS Y DEJAR QUE CON LAS CONDICIONES CREADAS SOBRE TODO POR ELLO LA REVOLUCION FUERA A DESMORONARSE POR SI SOLA. SIGUE HABLANDO EL ARTICULO DEL OTRO GRUPO QUE REFRESENTA EL LLAMADO GRUPO EXTREMISTA DE LOS GENERALES DEL PENTA GONO, PARTIDARIOS DE ACABAR RAPIDA Y DE UNA VEZ CON CASTRO, UTILIZANDO LAS FUERZAS MILITARES NORTEAMERICANAS, O SEA, LA AGRESION DIRECTA. Y FINALMENTE SE HABLA DE OTRA CORRIENTE ENCABE-ZADA POR EL PRESIDENTE KENNEDY, CONOCIDA EN ELLOS CON EL NOMBRE DE LA "PRESION ACTIVA", Y QUE TIENE SEGUN EXPRESA EL ARTICULO "DOS CARAS". UNA VISIBLE, QUE CONSISTE EN EL ANIQUILAMIENTO POLITICO DE CUBA EN EL BLOQUEO ECONOMICO, EN EL CERCO TOTAL, TENIENDO ESPERANZA DE QUE COMO CONSECUENCIA DE LOS PROBLEMAS QUE ESO TRAE APAREJADO, LA REVOLUCION PUEDE ENCONTRAR SU PROPIA DESTRUCCION, PERO QUE ADEMAS SEMALA EL ARTICULO TIENE OTRA CARA INVISIBLE PARA DECIR SEGUIDA-MENTE UN SUBTITULO DENOMINADO "LAS LANCHAS". NADIE PIENSA NI NADIE HABLA DE INVASIONES O DESEM BARCO EN GRAN ESCALA, PERO EN MIAMI CIRCULAN RUMORES QUE NO ES POSIBLE CONFIRMAR O DESMENTIR

DE QUE LAS LANCHAS A MOTOR SIGUEN ACTIVAS EN EL CARIRE. CUANDO ENTRE CIERTOS GRUPOS CUBANOS EN MIANI SE HABLA DE LAS LANCHAS, GENERALMENTE SE SUELEN REFERIR A UNAS QUE SE DEDICAN A - TRANSPORTAR PERSONAS Y NO CON FINES EXACTAMENTE DEPORTIVOS, TERMINA CINICAMENTE EL ARTICULO. Y NOSOTROS LO TENEMOS A LA VISTA HOY CUALES SON LOS FINES DE ESAS LANCHAS QUE SEGUN ESE ARTICULO DE UNA REVISTA IMPERIALISTA SE MUEVEN EN EL MAR CARIBE.-

A MOSOTROS, AL PUEBLO CUBANO, LO HA DEMOSTRADO MAS DE UNA VEZ LE IMPORTA UN BLEDO LA
OPINION DEL GOBIERNO IMPERIALISTA DE LOS ESTADOS UNIDOS. AL PUEBLO CUBANO NO LE IMPORTAN NI
LA CORRIENTE DE STEVENSON FALSAMENTE DE COEXISTENCIA PACIFICA NI LA DEL GRUPO AGRESIVO DE LOS
GORILAS DEL PENTAGONO NI LA PRESION ACTIVA DEL HIPOCRITA KENNEDY, PORQUE LAS TRES TIEMEN UN
COMUN DENOMINADOR QUE ES LA DESTRUCCION DE LA REVOLUCION CUBANA. NOSDTROS SEGUIMOS UN PRINCI
PIO QUE DESDE HACE AÑOS NOS ENSEÑARA UN INSIGNE MEJICANO LLANADO BENITO JUAREZ, QUE DECIA
QUE EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ. RESPETESENOS MUESTRO DERECHO. RESPETESELE AL PUEBLO DE CUBA A DARSE EL CAMINO QUE LIBERRIMAMENTE HA ELEGIDO CON LAS ARMAS EN LA MANO EN DIFERENTES OCASIONES. RESPETESE LA DEMOCRATICA DECISION DE LA INMENSA MAYORIA DEL PUEDLO CUDANO,
QUE EL REGIMEN ECONOMICO, POLÍTICO Y SOCIAL QUE HA ESCOGIDO Y QUE TIEME UN NOMBRE QUE
SI A ELLOS LE DESAGRADA A 90 MILLAS Y KQE ES EL SOCIALISMO, TAMBIEN NOS DESAGRADA A NOSOTROS
TENER UN FEROZ IMPERIALISMO A 90 MILLAS DE NUESTRAS COSTAS Y QUE COMO CONSECUENCIA DE SUS
AMARGO
CONSTANTES AGRESIONES, MUCHAS VECES HEMOS TENIDO QUE RECORRER ESTE CAMINO/ZARER DEL GEMENTE—
RIO. ANTE ESAS TESIS DE LAS MENTES ENFERMIZAS DE LOS GOBERNANTES YANKEES, NOSOTROS ENARBOLA—
MOS UN PRINCIPIO DE UN GRAN HOMBRE MEJIEANO, DE UN GRAN DIRIGENTE LATINO AMERICANO»—

ESTA HA SIDO LA ULTIMA FECHORIA DE LOS RANDIDOS IMPERALISTAS Y QUE NOS PERDONEN LOS AD-JETIVOS. QUE LA INDIGNACION DE NUESTRO PUEBLO SE HA MANIFESTADO HOY EN UNA COSA MUY SECILLA Y QUE DESEAMOS NARRAR. CUANDO SE DISPUSO LA HORA DEL ENTIERO DE LOS COMPAÑEROS CAIDOS Y POR CONSECUENCIA DIRECTA CON HORAS DE TRABAJO NO HICIMOS NINGUN LIAMANTENTO AL PUEBLO EN FORMA ESPECIAL PARA QUE NOS ACOMPAÑARA EN ESTOS MOMENTOS, POR CONSIDERAR QUE PRECISAMENTE TRABAJAN DO Y PRODUCIENDO ES COMO MEJOR SE LE RINDE HOMENAJE A LOS CAIDOS, A LOS QUE HAN CAIDO POR EL PUEBLO, POR ESTA REVOLUCION. NOS DISPONIAMOS A ACOMPAÑARLOS COMBATIENTES REPRESENTANTES DE IAS DIFERENTES ARMAS, LOS FAMILIARES, DIRIGENTES DEL GOBIERNO, DIRIGENTES POLITICES Y DEL ES TADO MAYOR GENERAL. Y HA SIDO LA REALIDAD QUE EN EL TRANSCURSO DEL RECORRIDO DE LA FUNARARIA HASTA EL CEMENTERIO, MILES DE CIUDADANOS, DECENAS DE MILES DE TRABAJADORES QUE HABIAN CONCLUI do su tarea nos han acompañdo hasta el cementerio. Y son hechos significativos. De la elevada CONCIENCIA REVOLUCIONARIA QUE CADA DIA TIENE NUESTRO PUEBLO. Y LO SEÑALO ETRE OTRAS COSAS PA-RA QUE LO MOGAN NUESTROS ENEMIGOS, ES DECIR, QUE EL PUEBLO HA COMPRENDIDO QUE ESTA HA SIDO LA ULTIMA FECHORIA QUE EL ENEMIGO HA COMETIDO CONTRA NUESTRO PUEBLO. SI NOS PONEMOS A HAGER un breve recuento a nuestra mente escaparan cientos de hechos que son pruebas concretas de la agresion de la ingerencia permanente del inperialismo yankee en los asuntos internos de nues-TRO PAIS EN FORMA DE AGRESIVA, DESDE EL PROPIO INSTANTE EN QUE EMPEZAMOS A CAMINAR CAMINOS DIREFERENTES, CAMINOS INDEPENDIENTES, CAMINOS DE LIBERTAD, CAMINOS DE SOBERANIA. DIFICULTADES QUE COMO TODOS RECORDAMOS EMPEZARON A SURGIR DESDE EL MISMO INSTANTE QUE NUESTRO PUEBLO DIO UN TAJO Y CORTARA LAS ATADURAS QUE NOS LIGABAN A NUESTROS PRINCIPALES EXPLOTADORES.

y todos recordaran aquella primera campaña, LAS PRIMERAS GRESIONES ECONOMICAS, LAS AGRE-SIGNES PROPAGANDISTICAS, LAS CALUNNIAS, COMO SE IBA ESTRECHANDO EL CERCO QUE PARA AHOGAR NUES TRA REVOLUCION Y HACER DOBLEGAR A NUESTRO PUEBLO ESTABAN LLEVANDO A CABO. COMO SUS AVIONES INCENDIABAN NUESTROS CAMAVERALES. CON UNA LANCHA SIMILAR A ESTA FUERTEMENTE ARTILLADA POR LOS IMPERIALISTAS PENETRO EN LA BAHIA DE SANTIAGO DE CUBA PARA ATACAR Y VOLAR LA REFINERIA EXIS-TENTE ALLI, COMO ASESINARON A CONRADO BENITEZ, A ASCUNCE DOMENECH. COMOL UN DIA AMANECIERON NUESTROS AEROPUERTOS MILOTARES Y ALGUNAS CIUDADES COBARDEMENTE BOMBARDEADAS. COMO EN LA MISMA FORMA ARTERA, TRAIDORA COBARDE Y RUIS, AMANECIA NUESTRO PAIS INVADID O POR TROPAS MERCEMARIAS IMPERIALISTAS. Y TODA ESA ETAPA, TODAS ESAS AMARGURAS QUE NOS HICIERON PADECER TUVO UN FINAL TRAGICO PARA ELLOS, DE GLORIA Y HEROICO PARA NUESTRO PUEBLO, QUE LLEVA UN NOMBRE Y QUE COMO UN ESTIGMA PARA SIEMPRE TENDRA CLAVADO EL IMPERIALISMO Y SE LLAMA: PLAYA GIRON. VOLVIERON. DE SUS AMPLIOS ARSENALES A UTILZAR TODOS LOS TIPOS DE AGRESIONES. COMPROBADA PERFECTAMENTE LA FORTALEZA DEL PUEBLO DE CUBA PARA RESISTIR LAS AGRESIONES MILITARES, ACENTUARON SUS ESFUERZOS EN EL BLOQUEO ECONOMICO, EN LA PRESION CONSTANTE UTILIZANDO TODOS LOS MEDIOS PARA QUE CORTARAN TODO TIPO DE RELACIONES ECONOMICAS LOS PAISES QUE DE UNA FORMA U OTRA TIENEN LA DESCRACIA DE DEPENDER DE ELLOS. UTILIZANDO LA FALSA E HIPOCRITA ALIANZA PARA EL PROGRESO EN LA AMERICA LA-TINA Y CUANDO ESTA LE FALLABA, ACUDIERON DESCARADAMENTE A LAS FUERZAS MILETARES REACCIONARIAS DE LOS DIFERENTES PAISES, HAN IDO OBLIGANDO A ROMPER RELACIONES CON NUESTRO GOBIERNO A VARIOS GOBIERNOS, A LA MAYORIA DE LOS GOBIERNOS DE LA AMERICA LATINA, AUNQUE NUESTRO PUEBLO, EL PUE-BLO CUBANO NO HA ROTO RELACIONES CON NINGUN PUEBLO DE LA AMERICA NI DE NINGUNA BARTE DEL MUN-DO. HAN ACENTUADO SU AGRESION EN EL FACTOR ECONOMICO, CENTRALIZACION LA EXERZON EN SABOTAJES QUE PUEDAN TRAERNOS DIFICULTADES ECONOMICAS, EN TRATAR DE ARUTNAR NUESTRA ECONOMIA PARA SEM-BRAR EL DESCONTENTO CON LA MALA IDEA DE QUE LA REVOLUCION SE HA DE DESMORONAR POR SI SOLA. NUESTRO PUEBLO, LO DECIA FIDEL AYER, HA RESISTIDO VICTORIOSAMENTE LOS OBSTACULOS, HA RECHADADO VICTORIOSAMENTE LAS AGRESIONES DE TODO TIPO, NUESTRO PUEBLO CADA DIA SE HACE UNA CONCIENCIA LA MAS FERREA Y LA MAS FIRME DE TENER QUE RECHAZAR, DE TENER QUE DESTRUIR LAS AGRESIONES, LOS OBSTACULOS, LAS DIFICULTADES QUE CONSTANTEMENTE EL ENEMIGO NOS VA PREPARANDO EN EL CAMINO. PAREJOS CON TODAS ESAS MANIGERAS AGRESIVAS EN TODAS LAS ESCALAS, PRODUCEN ESOS BARBAROS, COMO ESTE, EN LA TARDE DE HOY NOS REUNE EN ESTE LUGAR. RECORDAMOS QUE INCLUSO ALGUNOS DE LOS PARTI CIPANTES A LA ACRESION DE LA REFINERIA DE SANTIAGO DE CUBA CAYERON EN LA INVASION. RECORDAMOS QUE LOS QUE ASESINARON A CONRADO BENITEZ, CAYERON EN EL PAREDON, QUE LOS QUE ASESINARON A ASCUNCE DOMENECH CAYERON EN EL PAREDON. QUE LOS QUE PRIOTEGIDOS CON EL PODERIO YANKEE, NOS HACIAN VICTIMAS DE DIFERENTES AGRESIONES, FUERON CAYENDO EN DIFERENTES OPORTUNIDADES . QUE LOS QUE EL DIA 15 NOS BONBARDEARON A MANSALVA, DOS DIAS DESPUES, EN UNA GRAN MAYORIA CAIAN abatidos por nuestros bravos artilleros y nuestros heroicos pilotos. Que los que holaaron con SUS NUESTRAS COSTAS. DESPUES DE DOS OTRES DIAS DE COMBATE LEVANTARON LAS MANOS ANTE NUESTRO PUEBLO VICTORIOSO PIDIENDO CLEMENCIA HUMILDEMENTE. RECORDAMOS COMO TARDE O TEMPRANO NO IMPORTA LA GERARQUIA LOS QUE HAN VENIDO HACIENDO DAÑO A NUESTRO PUEBLO. TARDE O TEMPRANO POR UNA COSA U POR OTRA HAN APARECIDO EN NUESTRAS MANOS, EN LAS MANOS FEMES DEL PUEBLO QUE SA

se ser ceneroso, pero que sabe ser como lo saben ellos extramadamente severo cuando sea nece SARIO, ES DECIR, QUE DESPUES DE CERRARSE LA PRIMERA ETAPA DE LAS AGRESIONES QUE CONCLUYERON EN PLAYA GIRON Y QUE LA IMAGEN DEL IMPERIALISMO YANKEE POR EL MUNDO TIENE QUE EXHIBIR ESE OJO MORADO CONSECUENCIA DE SU INGERENCISMO EN CUBA Y QUE HA CONTINUADO CONSTANTEMENTE AGREDIENDO NOS, QUE SEPAN QUE EL PUBBLO CUBANO SE ESTA PREPARANDO, QUE EL PUEDO CUBANO NUNCA HA DEJADO DE SEGUIRSE PREPARANDO PARA CUANDO LLEGIE LA OCASION SAMERLE PRODUCIR UN PLAYA GIRON MAS GRAN DE Y DESCRIUNAL TODAVIA. LAS PROVOCACIONES NO HAN DEJADO DE EXISTIR EN NINGUN MOMENTO. MILES MILES DE VECES EN ESTOS ULTIMOS AÑOS, LOS CIELOS DE LA PATRIA HAN SIDO VIOLADOS POR AVIONES YANKEES EN DIFERENTES ACTIVIDADES, YA SEA QUENANDO CAÑA, YA SEA AYUDANDO A SALIR A LOS FUGITI VOS CONTRAREVOLUCIONARIOS, YA SEA DOMBARDEANDONOS, YA SEA TOMANDO FOTOGRAFIAS DE NUESTRAS POSI CIONES MILOTARES. LOS AVIONES YANKEES ADEMAS EN TODOS LOS MARES Y EN VARIAS OCASIONES DENTRO DE LAS AGUAS JURISDICCIONALES CUBANAS, PROVOCATIVAMENTE HAN ESTADO VOLANDO SOBRE LOS BARCOS DE PAISES SOCIALISTAS AMIGOS Y SOBRE TODO DE LA UNION SOVIETICA, QUE CONSTANTEMENTE ENTRAN A NUES TROS PUERTOS, MANIFESTANDOSE CON EU AYUDA EN EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO QUE TANTO REPRE-SENTA PARA NUESTRO PUEBLO EN ESTOS MOMENTOS. NUESTRAS AGUAS COMO LO DEMUESTRA ESTE MISMO HECHO, EN INFINIDAD DE OCASIONES, DE MOCHE CUANDO SE TRATA DE BARCOS PIRATAS COMO ESTE, O A LAS LUCES DEL DIA CUANDO HAN UTILIZADO SUS GRANDES NAVIOS DE GUERRA, HAN SIDO VIOLADAS TAMBIEN EN INCON-TABLES OCASIONES. EN ESE CANCER ZQUE TENEMOS LA DISCIPLINADA DESGRACIA DE TENER QUE SOPORTAR QUE HA SIDO IMPUESTO POR LA FUERZA A NUESTRO PAIS Y ME REFIERO A LA BASE NAVAL NORTEAMERICANA EN LA BAHLA DE GUANTANAMO. A VECES PASAN DE LA DOCENA POR DIA DE PROVOCACIONES DE LAS TROPAS DE INFANTERIA DE MARINA YANKEE EN ALGUNAS OCASIONES EN PLENO ESTADO DE EMBRIAGUEZ COMETEN CON-TRA LOS COMPAÑEROS ENCARGADOS DE LA CUSTODIA DEL UNICO PEDAZO DE FRONTERA TERRESTRE EXISTENTE EN NUESTRO PAIS. NO HAY DIA A PESAR DE LA DISTANCIA QUE LA COLOCAMOS LA CERCA DIVISORIA QUE NUESTROS HOMBRES TENGAN QUE ESQUIVAR LAS PEDRADAS QUE CONSTANTEMENTE LE LANZAN LOS SOLDADOS YANKEES, NO HAY DIA QUE NO TENGAN QUE SOPORTAR LAS INJURIAS EN UN MAL PRONUNCIADO ESPAÑOL. LAN ZAN A TODAS VOCES A VECES USANDO ALTO PARLANTES. MUCHAS VECES SE HAN DEDICADO A LANZAR PEQUE-NAS BOMBITAS DE MANO, ALGUNAS HACIENDO EXPLOSIONES SIMILARES A LAS DE GRANADAS DE MANO Y EN VA-RIAS OCASIONES LOS FIELES GUARDIANES DE LAS FRONTERAS DE LA PATRIA FRENTE A LA BASE NAVAL YAN KEE DE GUANTANAMO HAN TENIDO QUE ARROJARSE AL SUELO PARA ESQUIVAR LOS RAFAGAZOS DE ANETRALIADO RA A LA ALTURA DE UN METRO QUE HAN HECHO CONTRA NUESTRO TERRITORIO. SON TANTAS LAS PROVOCACIO NES QUE EL OBIERNO DECIDIO CADA QUINCE O VEINTE DIAS AGLOMERARLAS TODAS EN UNA DENUNCIA Y NO ESTARLAS PRODUCIENDO DIARIAMENTE. EN UNA OPORTUNIDAD EN EL LUGAR MENCIONADO SUCEDIO UN HECHO QUE CONSIDERAMOS JUSTO RELATAR AQUI. EN LA PUERTA PRINCIPAL DE LA ENTRADA A DICHA BASE, EN LOS MOMENTOS EN QUE IN PELOTON DE LOS JOVENES COMBATTIENTES CUBANOS QUE ALLI CUIDAN, PARADOS EN PO SICION DE ATENCION, SALUDABAN EL MOMENTO EN QUE NUESTRA BANDERA ERA BAJADA DE SU ASTA. UNOS ERZ METROS MAS ALLA DEL OTRO LADO DE LA CERCA UN GRUPO DE BOLDADOS YANKEES EN FORMA INSOLENTE LAN-ZABAN GRITOS DESHONESTOS A NUESTRA BANDERA, A LA BANDERA DE MARTI Y DE MACEO, A LA BANDERA DE ABEL SANTAMARIA, DE SRANK PAIS, DE GUITERAS Y DE MELLA, A LA BANDERA DE ESTOS TRES MARTIRES QUE HOY ENTERRAMOS AQUI, LANZABAN PIEDRAS A LOS COMPAÑEROS QUE A POCOS METROS ESTABAN EN POSICION

de atencion Brindandole respeto a su Bandera. Y en algunas oportunidades hasta con Pequeños RIFLES DE MUNICIONES CONOCIDOS POR PELE, HACIAN BLANCO EN LAS PIERNAS DE NUESTROS SOLDADOS. NADIE LE CONTESTO, NADIE COMO HA SIDO SIEMPRE, NI SIQUIERA CON UNA FRASE HIRIENTE LE CONTESTA RON Y CUANDO EN MOMENTOS DESPUES DEL OTRO LADO DE LA CERCA, LOS SOLDADOS YANKEES/ZAZKEN SU BAN DERA, EN EL TERRITORIO CUBANO EN VEZ DE RECIBIR INSULTOS, E MISMO PELOTON DE CUBANOS QUE UN MOMENTO ANTES HABIA BIDO INSULTADO DE DIFERENTES MANERAS, SE CUADRO EN FORMA RESPETUOSA, EN FORMA SERENA Y SALUDO LA BANDERA DE SUS ENEMIGOS. ESE GESTO ELOGIOSO POR VARIAS RAZONES, POR-QUE DEMUESTRA LOS OBJETIVOS DE NUESTRA REVOLUCION, PORQUE DEMUESTRA LOS SENTIMIENTOS DE NUES-TRO PUEBLO, PORQUE DEMUESTRA LA DECENCIA DE NUESTROS COMBATIENTES, POR LO MENOS SIRVIO PARA QUE LOS INSOLENTES MARINES YANKEES EN OCASIONES POSTERIORES SE COMPORTARAN CON MAS RESPETO CA DA VEZ QUE EN LOS DIAS SUCESIVOS FUE NECESARIO HACER LA MISMA OPERACION. Y SON GESTOS QUE ENAL TECEN NUESTRO PUERRO Y QUE MUCHO DICEN EN BENEFICIO DE LOS JOVENES COMBATIENTES DE LAS FUERZAS armadas revolucionarias cubanas. El enemigo como se ha debostrado en multiples ocasiones y que USTEDES MISMOS HAN TENIDO OPORTUNIDAD DE VER POR LA TELEVISION CUANDO ANTE LA MISMA HEMOS LIZ vado a compareceráagentes de la agencia central de inteligencia yankee. Los cuales a fesar de TENER VARIOS CENTENARES DE ORGANIZACIONES, TODOS SON DIRIGIDOS POR ESTA MISMA AGENCIA DE ESPIO NAJE. LO QUE DEMUESTRA QUE EN EL CAMPO ENEMIGO HAY MUCHOS TRAIDORES, HAY MUCHOS WERVILES, PERO SOLO HAY UN JEFE, LOS INTERESES INTERIALISTAS NORTEAMERICANOS, PUESTO DIRECTAMENTE COMO SE HA DEMOSTRADO EN LOS DIFERENTES CASOS QUE AQUI SE HAN DESCUBIERTO, DETENIDO Y DESTRUIDO A TRAVES DE ESOS AGENTES LLEVAN A CABO TODA SU CAMPAÑA Y TODO SU PLAN DE SUBVERSION, DE SABOTÆES Y DE ASESINATOS. ESOS AGENTES, SE LO HEMOS DICHO MUCHAS VECES, SE LO HEMOS DICHO EN EL LENGUAJE SE los vero de las realidades, pero queremos repetir hoy aqui ante/ez cadaveres de tres jovenes compa Meros asesinado. Con ustedes, diganlo bien los que estan fuera, los que estan adentro, con u<u>s</u> TEDES LA REVOLUCION NO VA A TENER PIEDAD DE NINGUNA CLASE. AGENTES ENEMIGOS (APLAUSOS), MISERA bles traidores que en su invensa mayoria jamas nada hicieron por defender al pueblo en sus mo MENTOS DIFICILES Y QUE HOY SE HAN PUESTO AL SERVICIO INCONDICIONAL DE UNAPOTENCIA ENEMEGA, PARA asesinar, para destrucr, para conspirar, para asesinar desde mujeres hasta niños alfabetizadores, para asesinarlos siempre por la espalda y en la unica oportunidad que tienen de venir a COMBATIR DE FRENTE A FRENTE, NO PASARON 72 HORAS ANTES DE QUE TODOS, CASI EL EJERCITO COMPLETO INVASOR ESTUVIERA CON LAS MANOS EN ALTO PIDIENDO CLEMENCIA. LA UNICA VEZ QUE TUVIERON OPORTU-NIDAD DE DEMOSTRAR QUE SON TAN VALIENTES Y QUE SON TAN BRAVOS COMO DIARIAMENTE ANUNCIAN A TRA-VES DE LA PRENSA EN LOS MEDIOS IMPERIALISTAS DE PROPAGANDA. SEPAN DE LA MISMA FORMA LOS TRIPU lantes de esas naves piratas, que le vamos a dar el tratamiento que se les da y que siempre se les ha dado a los piratas (aplausos). Rian desde miami, alli junto a sus amos, delante de la botella de whisney. Rian de lo que aparentemente consideran que ha sido un exito de barte de USTEDES. RIAN, QUE NOSOTROS SARREMOS NUEVAMENTE REIR COMO EN GIRON, EN SU MOMENTO OPORTUNO. (APLAUSOS). CUBA, SU REVOLUCION, SU PUEBLO SABRA COMBATIRLOS CON EL ODIO QUE ELLOS SE HAN GANA DO. SI. CON TODO ELODIO ZQUE ELLOS HAN HECHO FLORECER EN NUESTRO PAIS CON SUS CONSTANTES AGRE SIONES. CON EL ODIO QUE MARTI NOS ENSEÑO, CUANDO EN VERSOS EJEMPLARES A SU MADRE LE DECIA: "EL

AMOR, MADRE, A LA PATRIA, NO ES EL AMOR RIDICULO A LA TIERRA NI A LA YERBA QUE PISAN NUESTRAS PLANTAS, ES EL ODIO INVENCIBLE A QUIEN LA OPRIME, ES EL RENCOR ETERNO A QUIEN LA ATACA" (APLAU SOS), PORQUE A VECES SE CIERE PINTAR A MARTI COMO UN HOMBRE DEBIL EN SU FORMA DE EMPRENTARSE A SUS ENEMIGOS Y CONFUNDEN A MARTI LOS QUE ASI PIENSAN. MARTI ERA TODO AMOR, TODO AMOR CON LOS BUENOS, CON LOS PUEBLOS, PERO ERA COMO SOMOS LOS CUBANOS HOY, TODO ODIO, TODO LUCKA, TODO COM BATE CONTRA LOS ENEMIGOS DE NUESTRO PUEBLO. ASI NOS LO ENSEÑO EL (APLAUSOS). LO HEMOS DICHO SIEMPRE. SIEMPRE DEBEMOS ESTARLO REPITIENDO. QUE NUESTROS BRAZOS ABIERTOS. QUE NUESTRA MANO FRANCA, QUE TODO NUESTRO AMOR A TODOS LOS PUEBLOS Y A TODOS LOS HONRADOS DEFENSORES DE LOS Pueblos. Pero todo nuestro bdio y nuestros puño. Cerrados ante los enemigos de los beblos, como ESTAMOS EN ESTE CASO, FRENTE AL FEOR DE LOS ENEMEGOS DE TODOS LOS PUEBLOS DEL MUNDO, EL IMPE-RIALISMO YANKEE. A ESOS QUERIDOS COMPAÑEROS QUE HOY AQUI DEPOSITAMOS, LOS HAN ASESINADO LAS MISMAS ARMAS QUE EN LAOS HAN ASESINADO MILES DE PATRIOTAS, COMO ENVIET-NAM DEL SUR, COMO EN VENEZUELA, COMO EN COLOMBIA, COMO EN GUATENALA. LOS COMPAÑEROS CALDOS AQUI EN NUESTRA PATRIA, CAEN POR LOS MISMOS OBJETIVOS, POR LOS QUE SE CAE EN EL MUNDO DE HOY EN VARIOS PAISES, CAEN POR LA FELICIDAD DE NUESTRO PUEBLO, CAEN POR LA FELICIDAD DEL MUNDO, PORQUE ALGUN DIA Y EL mundo de hoy lo demuestra y si no queremos cojer el mundo como ejemplo y la america de hoy lo DEMUESTRA, QUE LA CHISPA QUE HA SURGIDO EN CUBA HACE UNOS AÑOS CON LA REVOLUCION DEL 59, POR SU EJEMPLO Y SOBRE TODO POR SU EJEMPLO, YA PARECE QUE HA PRENDIDO FUEGO EN LA PRADERA DE YERBA SECA DE LA AMERICA LATINA. Y ARDE LA GUERRA CIVIL Y REVOLUCIONARIA EN LA VENEZUELA TIRANIZADA POR EL TITERE BENTACOURT Y ERDE LA LUCHA ENGUATEMALA Y CADA DIA ESTA LUCHA SE INCREMENTARA MAS Porque los fuebos cada vez mas ansian su bienestar, ansian suxlinertad y se combate en argelia Y EN VIET-NAM Y EN LAOS Y EN VARIOS PAISES DE AFRICA. Y SE COMBATE ENTODOS LOS PAISES DE UNA FORMA U OTRA DONDE EL PUEBLO NO HA ALCANZADO EL PODER. ALGUN DIA NO EXISTIRAN MONOPOLIOS. AL-GUN DIA NO EXISTIRAN KENNEDYS, ALGUN DIA NO EXISTIRAN GORILAS GUERRERISTAS DEL FENTAGANO, AL GUN DIA NO EXISTIRA AGENCIA CENTRAL DE INTELIGENCIA. AYER CON ALIAN DULLES, HOY CON JHON MC COHN, REPRESENTANTE DE GRANDES INTERESES NAVIEROS Y PETROLEROS, ALGUN DIA EL MUNDO SERA DE LOS PUEBLOS EN TODA SU TOTALIDAD Y NO COMO HOY (APIAUSOS) Y NO 700MO HOY QUE EN PARTE AUN ES BOTIN DE CRUPOS PRIVILEGIADOS, DE SABANDIJAS EXPLOTADORAS. ALGUN DIA NO TENDREMOS NECESIDAD DE LLORAR HECHOS COMO ESTOS. ALGUN DIA TODOS LOS HOMBRES SERAN HERMANOS ENTRE SI. A LOS GUERRERISTAS, A LOS QUE SE DELEITAN LANZANDO DOCENAS DE MORTIFERAS BOMBAS ATOMICAS EN EL PACIFICO. LOS QUE POR CONVENIENCIA DE SUS INTERESES CONSTANTEMENETE MANTIENEN AL MUNDO AL BORDE DE LA GUERRA Y EN ME DIO DE LA GUERRA FRIA. ALGUN DIA LOS QUE QUEDEN VIVOS LOS TENDREMOS ENCERRADOS EN UN MANICOMIO. ALGUN DIA Y ELMUNDO AVANZA VELOZ, COMO LO DEMUESTRAN LOS TIEMPOS MODERNOS, COMO LO DEMUESTRA SUBRE TODO CUBA. ALGUNY DIA (APLAUSOS) ESTA FESADILLA HABRA PASADO, MIENTRAS TANTO NUESTRO PUEBLO TIENE QUE SEGUIR TEMPLANDOSE PARA LA LUCHA, MIENTRAS EXISTA IMPERIALISMO HABRALUCHA Y SERIA UNA DEBILIDAD DE NUESTRA PARTE HACERNOS FALSAS ILUSIONES./EIZE ES UNA DESGRACIA. HOY ES UNA VERDADERA DESGRACIA TENER UN ENEMIGO TAN PODEROSO A SOLO 90 MILLAS, PERO VIET-NAM, LAOS, COREA ESTAN A MILES DE MILIAS DE ESE MISMO IMPERIALISMO Y ALLA EN SUS LEJANOS PAISES TAMBIEN

LATIN AMERICAN MONITORING SERVICE

EL IMPERIALISMO EN DIFERENTES OCASIONES HA CLAVADO SUS GARRAS SANGRIENTAS, ES DECIR. QUE GEOgraficamente YA PODIAMOS ESTAR MAS ALLA O MAS ACA, PERO DESTACO UN HECHO POR CREO HONRADAMEN-TE QUE TIENE MAS DE POSITIVO QUE NEGATIVO. PORQUE ALGUN DIA ESE ENORME Y PODEROSO PAIS EN VEZ DE ESTAR DIRIGIDO BOBREMENTE, EN VEZ DE ESTAR DIRIGIDO POR BARBAROS Y POR MINORIS PRIVILEGIA DAS, ESTARA DIRIGIDO COMO CUBA MOY, POR EL PUEBLO Y/BOH LOS TRABAJADORES NORTEAMERICANOS (APLAU SOS) Y ESO LO SABEN LOS IMPERIALISTAS. Y EL PUEBLO CUBANO HA VISTO CONVERTIDO EN REALIDAD MU-CHOS HERMOSOS SUENOS, CUANTOS LUCIAN LEJANOS Y ESE VEO A LOS CENEROS NORTEAMERICANOS GOBERNAN-DO UN DIA EN LOS ESTADOS UNIDOS. ES UN SUEÑO TAL VEZ LEJANO, TAL VEZ CERCANO, PERO ES UN SUE-No que algun dia mera realidad (aplausos). Y por eso en un tiempo fatidica proximidad geografi CA, AL FINAL COMPAÑEROS, SERA POSITIVO, AL FINAL SERA BUENO (APLAUSOS). MIENTRAS TANTO, A TEM-PLARSE PARA LA LUCHA. MIENTRAS TANTO A RESISTIR, QUE CUBA HOY NO ES CUBA, QUE SIN VANIDAD NI FALSO ORGULLO DE NINGUNA CLASE CUBA HOY REPRESENTA A AMERICA, CUBA HOY REPRESENTA LAS ANSIAS DE LIBERTAD DE DOSCIENTOS MILLONES DE LATINO AMERICANOS (APLAUSOS), A RESISTIR PASE LO QUE PA SE, QUE AQUI TENDREMOS DIFICULTADES, QUE AQUI TENDREMOS ESCASECES, NO TANTAS NI TAN GRAVES COMO HACEN CORRER LOS RUMORES DE NUESTROS ENEMIGOS, QUE AQUI PASAREMOS TRABAJOS, QUE AQUI TENDREMOS NECESIDADES, PERO QUE AQUI PASAREMOS LO QUE ES HAMBRE, NO PODEMOS PASARIA. A LUCHAR CONTRA ESO, A LUCHAR CONTRA CUALQUIER DEROTISMO, A LUCHAR CUALQUIER SINTOMA DE DEBILIDAD. LA SOLUCION DE NUESTROS PROBLEMAS NO VIENEN DE ARRIBA, VIENEN DE ABAJO, VIENEN DE NUESTRO TRABAJO Y POR ESO HAY QUE TRABAJAR Y ENFRENTARNOS NOSOTROS A ESOS PROBLEMAS (APLAUSOS). COMBATIR PHES, ESA DEBI LIDAD, QUE A VECES PARECEMOS CHARIATANES GRITANDO MUCHO QUE VIVA NUESTRA REVOLUCION SOCIALISTA, PERO QUE ACASO CREEMOS EN LA REVOLUCION DE GRATIS, ACASO NO HEMOS CONTEMPLADO EL SACRIFICIO IN-FINITO DE OTROS PUEBLOS Y QUE LO HAN HECHO PARA LOCRAR LO QUE NOSOTROS HEMOS LOCRADO HOY CON TANTO SACRIFICIO. A VECES LUCIMOS ENANOS CUANDO COMO EN EL CASO DE HOY GIAMOS A PADRES, MADRES POR IGUAL CON LAGRIMAS EN LOS OJOS, SENTIRSE ORGULLOSOS DE HABER PERDIDO UN HIJO DEFENDIENDO LA PATRIA, ESOS PADRES Y ESAS MADRES ESTAN AQUI (APLAUSOS) Y SON LOS PADRES Y SON LAS MADRES de los companeros caidos ayer (aplausos). Quien tenga hijos solo palidamente imaginarse lo que ESA FRASE EN BOCA DE UNA MADRE DOLORIDA REPRESENTA ANTE EL CADAVER DE SU HIJO. Y ESO LO HEMOS VISTO Y ESO DIANTAMENTE LO VEMOS. CIENTOS DE MADRES EN LA ETAPA RECIENTE, MILES DE MADRES A TRA VES DE LOS TIEMPOS DE NUESTRAS LARGAS LUCHAS NOS HAN DADO UN EJEMPLO DE VALOR Y SACRIFICIO Y A VECES MUCHOS HOMBRES NO SABEN MATERIER ANTE PROBLEMAS MENORES, MIENTRAS TANTO A PREPARARSE Y A RESOLVER NOSOTROS NUESTROS PROBLEMAS, HUYENDOLE ADEMAS A LA GRAN AYUDA QUE CONSTANTEMENTE RECI-BIMOS DE EREZZREE PUEBLOS HERMANOS. LOS COMPAÑEROS DE LAS FUERZAS ARMADAS A LOGRAR CADA DIA MAS ENTRENARSE LA CAPACIDAD COMBATIVA, A/ENEEZAREZ EN TODA LA DECISION TECNICA DE LA GUERRA MODERNA, A SABER MENEAR LA AVERIA EE NOCHE BAJO LA LLUVIA O BAJO CONDICIONES, A SUPERARNOS CADA VEZ MAS EN TODOS LOS ASPECTOS, A NUCLEARNOS ALREDEDOR DE NUESTRO PUEBLO, ALREDEDOR DE LA VANGUARDIA POLITICA DE LA REVOLUCION. ALREDEDOR DEL FUTURO PARTIDO UNIDO DE LA REVOLUCION SOCIALISTA Y DE SU MAXIMO LIDER EL COMPAÑERO FIDEL (APLAUSOS), A ESTRECHAR CADA VEZ MAS LA COORDINACION CON LOS COMPAÑE-ROS DE LOS ORGANOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO, A LOGRAR CADA VEZ MAS LA EFICIENCIA DE LOS ORGANOS DEL CHIFTRAESPIONAJE QUE LUCHAN CONTRA LOS AGENTES ENEMIGOS, A FUNDIRNOS EN NUESTRA COORDINACION

- 8 -

LATIN AMERICAN MONITORING SERVICE

cada vez Mas, Frente a los enemigos. En la enorme y hermosa tarea que ustedes tienen corre sus hombros, no dire que defender al pueblo porque el pueblo se defiende todo, no dire que los combatientes del pueblo, porque el pueblo peleara todo, pero (si a la vanguardia en manos del pueblo) que lo son ustedes compañeros de las puerzas armadas revolucionarias (aplausos). Así a los compañeritos que hoy dejamos aqui, como hemos dejado tantos por el camino, como hemos tenido que depositar a tantos en este mismo cementerio, jose lopez cabranes de 17 años, reinaldo díaz de 18 años, enríque garcia hernandez de 27 años, descansen en paz, que su pueblo seguira hacia adeiante con su revolucion socialista frente a todas las dificultades. Descansen en paz compañeritos, que sus compañeros de las fuerzas armadas custodiaran vuestro descanso y protejeran a vuestro pueblo. Patria o merte. Venceremos.

FIN